

Die neue Zeitschrift der Österreichischen Gesellschaft für Dermatologie und Venerologie

Die digitale Revolution wirkt sich auf viele Aspekte des Lebens aus, so auch auf die Erzeugung, Verbreitung und Kommunikation von Informationen. In der Welt der Wissenschaft und Forschung verschwinden klassische Medien wie gedruckte Bücher und Zeitschriften langsam und werden kontinuierlich durch ihre elektronischen Pendanten ersetzt. Diese ermöglichen die Präsentation großer Datenmengen, die Sammlung der relevanten Literatur sowie die Verbreitung von Wissen in unvorhersehbarer Geschwindigkeit. Gleichzeitig müssen Maßnahmen wie ein strenger Peer-Review-Prozess ergriffen werden, um die Authentizität und Qualität des veröffentlichten Materials zu gewährleisten. Mit starkem akademischen Engagement ist die Österreichische Gesellschaft für Dermatologie und Venerologie dabei, ein internationales, doppelblind von Experten begutachtetes, frei zugängliches Online-Journal mit dem Namen SKIN zu gründen. Ziel ist es, eine qualitativ hochwertige Plattform auf dem Gebiet der klinischen und investigativen Dermatovenerologie sowie verwandter Disziplinen zu schaffen. Originalartikel, Übersichtsarbeiten und Fallberichte, vorzugsweise themenbezogen, werden den Kern der Zeitschrift bilden und durch kurze Zusammenfassungen aktueller Artikel aus anderen Zeitschriften sowie durch Leitartikel zu wichtigen Themen der klinischen und experimentellen Medizin, vorzugsweise der Dermatovenerologie, ergänzt. Ein Team von Senior- und Junior-Herausgebern und renommierten Beiräten aus dem In- und Ausland wird für den wissenschaftlichen Inhalt, den Neuigkeitswert, die Aktualität und die hohe Qualität des veröffentlichten Materials verantwortlich sein und gemeinsam mit dem Verlag der Österreichischen Akademie der Wissenschaften für die Richtigkeit des Publikationsprozesses sorgen. Wir sind zuversichtlich, dass SKIN ein attraktives Publikationsforum für Kliniker sowie klinische und grundlagenorientierte Forscher und Forscherinnen sein wird und freuen uns auf Ihre Einreichungen ab Sommer 2024.

Johann Bauer, Georg Stingl und Peter Wolf
Editors-in-Chief

Korrespondenz: editors@skinonline.at

The new journal of the Austrian Society of Dermatology and Venereology

The digital revolution is affecting many aspects of life, including the creation, distribution, and communication of information. In the world of science and research, classic means of communication such as printed books and journals are slowly disappearing and being continuously replaced by their electronic counterparts. These allow the presentation of big data sets, the collection of relevant literature, as well as the distribution of knowledge at unprecedented speed. At the same time, practices such as a rigid peer review process must be followed to ensure the authenticity and quality of the published material. With a strong sense of academic commitment, the Austrian Society of Dermatology and Venereology is in the process of establishing an international double-blinded-peer review, open access, online-only journal, named SKIN. The aim is to create a high-quality platform for communication in the field of clinical and investigative dermatovenerology as well as related disciplines. Original articles, reviews, and case reports, presented preferably in ways that hone in on specific topics, will form the core of the magazine. These will be supplemented by brief summaries of cutting-edge articles that appear in other journals and by editorials that address important issues in clinical and experimental medicine, and especially dermatovenerology. A panel of chief and deputy editors as well as a team of distinguished advisory and associate editors from Austria and abroad will be responsible for the scientific content, novelty, timeliness, and high quality of the published material. Together with the publishing house of the Austrian Academy of Sciences, these individuals will ensure the accuracy of the publication process. We are confident that SKIN will be an attractive publication forum for clinicians, physician-scientists, and other researchers. We are looking forward to welcoming your submissions starting in the summer of 2024!

Johann Bauer, Georg Stingl and Peter Wolf
Editors-in-Chief

Correspondence: editors@skinonline.at